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Verbale della Riunione del Consiglio Direttivo SIUMB 11 dicembre 2022 

Sede Operativa Societaria, Viale delle Milizie, 9 - Roma ore 09.00/17.00 
 
 

Presenti: 

 

IANNETTI Giovanni   Presidente 

CANTISANI Vito   Past- President 

VALLONE Gianfranco   Presidente Eletto 

CAIAZZO Corrado    Consigliere 

COCCO Giulio   Consigliere 

SERRA Carla    Consigliere 

STELLA Salvatore Massimo     Consigliere 

 

SPIEZIA Stefano    Segretario Generale 

DI LEMBO Enza   Segretario alla Presidenza 

 

ROMANO Raffaella Marisa   Consigliere (da remoto) 

VIDILI Gianpaolo    Consigliere (da remoto) 

 

Assenti giustificati: 

BORTOLOTTO Chandra 

 

 

Presenza dei Consiglieri, del Segretario Generale e della Segreteria Nazionale 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 
 

1. Approvazione verbali CD 29 settembre, 13 e 14 novembre 2022  

2. Comunicazioni del Presidente  

3. Comunicazioni del Segretario Generale  

4. Programma Formativo 2023 

6. Proposte Accademie (A. Assanti) e Webinar/Mini-Corsi 2023 (L. Consoli/S. Tamburrini)  

7. Veterinari  

8. Varie ed eventuali 
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1. Approvazione verbali CD 29 settembre, 13 e 14 novembre 2022  

 Il Presidente chiede l’approvazione dei verbali dei Consigli Direttivi del 29 settembre, 13 e 

 14 Novembre 2022: il CD approva all’unanimità. 

 

2. Comunicazioni del Presidente  

 Il Presidente Giovanni Iannetti comunica la sostituzione del Segretario alla Presidenza con la 

dott.ssa Enza di Lembo in sostituzione del dott. Carlo Villano, costretto a rinunciare per 

motivi personali; ringrazia inoltre il dott. C. Villano per il lavoro svolto. 

 

 Il Presidente riferisce delle nomine alla EFSUMB, sottolinea l’importanza per SIUMB di 

avere un ruolo nella società europea e propone di candidare il Prof.  Vito Cantisani, alla 

presidenza ESUMB. Il CD approva all’unanimità esprimendo soddisfazione per tale scelta.  

 

Il Presidente comunica di aver ricevuto dal Past President Dott. Marcello Romano una 

proposta per affidare ad un provider l’attivazione e gestione delle scuole di base, al fine di 

riuscire a migliorare alcuni ostacoli organizzativi presenti in molte realtà e quindi aumentare 

il numero dei posti disponibili per la formazione pratica. Il CD trova valida tale proposta e 

concorda di demandare alla Commissione Didattica per una ulteriore valutazione. 

 

Il Presidente invita la Dott.ssa Serra ad esporre lo studio multicentrico, che è in attesa 

dell’approvazione del Comitato Etico della Università di Bologna, sul ruolo della CEUS 

dopo CT e RMN. Tutto il CD esprime soddisfazione per tale iniziativa e rimane in attesa 

degli ulteriori sviluppi.  

 

Il Presidente propone la definizione del comitato per Euroson 2024 a Napoli e propone quali 

componenti: il Presidente, il Presidente Eletto, il Segretario Generale ed il candidato SIUMB 

alla presidenza EFSUMB Prof. Cantisani. Dopo ampia discussione il CD approva 

all’unanimità. 

Il Presidente riferisce sulle recenti elezioni della Fism, ribadendo la necessità di avere uno 

stretto rapporto di collaborazione con la Fism stessa anche senza avere un proprio 

rappresentante nel Consiglio, propone per tale compito il Prof. Rapaccini, già consigliere 

della Fism. Dopo ampia disanima il CD approva all’unanimità.   

Il Presidente illustra la proposta della Società Vola Vola per la gestione dell’attività sui 

social network, anche per poter utilizzare al meglio il materiale registrato durante l’evento di 

Padova. 

Si apre ampia discussione e tutti i consiglieri suggeriscono che tale tipo di attività deve 

avere come fine quello di far conoscere le attività della Siumb sia al fine di aumentare il 

numero dei soci che favorire le iscrizioni ai corsi specialistici.  Il Presidente sottolinea come 

l’attività di Vola Vola verrà finanziata interamente rinunciando alla stampa dei programmi. 
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3. Comunicazioni del Segretario Generale  

  Il Segretario Generale, Prof. Spiezia, sottopone al CD la richiesta dei seguenti patrocini: 

 

• “2023 Neonatal Ultrasound Course”, Firenze 20/23 Marzo 2023 a cura del Dott. La 

Torre. Il CD approva con la riserva che sia presente un delegato SIUMB che viene 

individuato nella persona del Prof. G. Vallone 

• “Congresso internazionale di ecografia polmonare ILUS 2023”, Trento 10/12 luglio 

2023 a cura del Dott- Perrone: il CD approva indicando la Dott.ssa Serra quale 

delegato SIUMB. 

 

 Il Segretario Generale chiede l’approvazione del regolamento elettorale del 2023, in 

particolare saranno eletti numero 4 consiglieri e sarà ridotta a 10 ore la durata di apertura del 

Seggio elettorale: il CD approva. 

 

 Il SG chiede la ratifica del candidato SIUMB al bando Young Investigator Award 

 EFSUMB per il 2023, Dottoressa Nicoletta Mancianti. 

 

 Il Segretario Generale fa il punto sullo stato dell’arte dei lavori di completamento della sala 

multimediale, comunica che la VCR Comunicazioni fornirà le attrezzature previste e chiede 

che siano ufficializzate dalla società incaricata le date di inizio e fine lavori, da concludere 

comunque entro l’Epifania 2023 in vista del prossimo CD.  

 

 Il Segretario Generale propone che siano apportate migliorie alla grafica del sito societario 

per renderlo di più facile ed immediata consultazione.  Il CD concorda che sia lo stesso Prof. 

Spiezia il referente per i rapporti con la società MED 3 per le richieste da avanzare. 

 

   

4. Programma Formativo 2023 

Il Presidente apre la discussione sulle proposte per il programma formativo di Palermo, 

sottolineando la necessità di apportare delle modifiche che aggiornino alcuni aspetti formativi senza 

però stravolgere l’impianto preesistente. A tale proposito sottolinea che specialmente il corso base 

deve rispettare alcuni criteri fondanti che hanno portato ai grandi risultati raggiunti finora quale p.e. 

la rappresentatività di gran parte delle scuole. Dopo ampia discussione, a cui partecipano tutti i 

consiglieri, si decidono i Coordinatori dei corsi di seguito riportati. Si decide inoltre di verificare la 

possibilità per i corsi specialistici scelti di effettuare una sessione di prove pratiche.     

 

PALERMO: 

• Corso Studenti: Soresi, Bartolotta 

• Corso base: Scuderi, Meloni, Catalano (incarico annuale)  

• Doppler periferico: Santoliquido, Catalini 

• Muscolo-scheletrico: Stramare, Cocco 

• Gymnasium: Draghi, Maconi 

• Lyceum: Tamburrini, M. Romano 

• Veterinari: Bertolini, Fruganti, Russo (modalità Webinar)  

 

Il Presidente sottolinea come l’evento di Palermo cada in un momento particolarmente felice per 

la rappresentatività della Società nell’isola propone pertanto il Prof. Roberto Lagalla, Sindaco di 

Palermo e il Prof. Midiri, Rettore dell’università di Palermo, quali presidenti dell’evento insieme al 

dott. Romano e allo stesso Presidente.  IL CD approva all’unanimità. 
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In merito al Congresso Nazionale che si svolgerà a Roma il Presidente propone quali responsabili 

scientifici la Prof.ssa Schiavone, il Prof. Calliada e il Prof de Sio, il CD approva all’unanimità 

esprimendo soddisfazione per l’alto profilo scientifico delle scelte effettuate. Si decide inoltre di 

individuare successivamente i Presidenti. 

Vengono infine individuati i corsi che verranno svolti in concomitanza del Congresso nazionale, 

con i relativi coordinatori, salvo modifiche in relazione ad altri cogenti impegni societari:  

 

ROMA: 

• Corso Studenti: Pompili, Cantisani 

• Corso base: Scuderi, Meloni, Catalano 

• Doppler addominale: Catalini, Casadei 

• Doppler periferico: Santoliquido, Assanti 

• Muscolo-scheletrico: Stella, Stramare 

• Epato-gastroenterologia: D’Onofrio, Rapaccini 

• Collo: Spiezia, Guglielmi 

• Urgenze: Consoli, Tamburrini 

• Ecografia pediatrica: Vallone, Persico 

• Dermatologia e medicina estetica: Caiazzo, Catalano 

• Nefrologia: Fiorini, Barbera 

• Veterinari: Bertolini, Fruganti, Russo, Cedrone (referente aggiunto per la sessione 

internazionale qualora confermata) 

 

 

5. Proposte Accademie (A. Assanti) e Webinar/Mini-Corsi 2023 (L. Consoli/S. Tamburrini)  

 

Accademie 

Il Presidente propone di modificare l’articolazione dell’organizzazione dell’accademia su due 

giornate, prevendendo una prima parte nel pomeriggio, (dalle 15.30 circa), e la restante nella 

mattina successiva con aumento dei crediti formativi, con un coordinatore e fino a un massimo di 4 

relatori. 

Il Presidente illustra i programmi e le date proposte per il biennio 2023-24 come pervenuti dal 

coordinatore dott. Angelo Assanti (v. allegato). Il CD approva all’unanimità esprimendo 

soddisfazione per l’iniziativa.  

 

Webinar 

Il presidente sottolinea la necessità della società di poter disporre di webinar sia per soddisfare 

l’esigenza di aggiornamento su temi specifici sia la necessità di fornire ai soci, insieme alle Fad, un 

numero gratuito di crediti sufficienti a coprire il fabbisogno richiesto. Propone inoltre la possibilità 

di concedere l’accesso a non soci previo con pagamento di una quota forfettaria di euro 150,00.   

La dott.ssa Tamburrini ha inviato un nutrito e variegato programma di 15 webinar della durata di 

1,5 ore ciascuno con la presenza di 2 relatori ed un discussant. Il CD approva e anche questa volta 

esprime soddisfazione per l’iniziativa raccomandando, però, di dare maggiore visibilità a giovani 

soci.  

 

6. Veterinari 

Il presidente riferisce sul colloquio avuto a Padova con la dott.ssa Bertolini rappresentante dei 

veterinari Siumb al fine di ampliare l’offerta formativa ed aumentare il numero dei soci veterinari. 

Dal 2023 sono previsti sia il Gymnasium che il Lyceum oltre all’Accademia, già sperimentato lo 

scorso settembre con successo, e ai vari corsi specialistici e di base. Durante il colloquio è emersa la 
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necessità di prevedere un gettone di presenza per i relatori, questo in considerazione della precipua 

specificità della professione veterinaria.  

L’ammontare del gettone dovrebbe essere di euro 300 iva inclusa. Si apre una ampia discussione al 

termine della quale il CD approva all’unanimità sottolineando l’importanza di verificare a fine anno 

i risultati raggiunti.  

 

7. Varie ed eventuali 

Non essendoci null’altro da trattare, il CD si scioglie alle ore 17.00 stabilendo la prossima riunione 

il 18 febbraio 2023 nella sede societaria. 

 

 

 

 

    Il Presidente        Il Segretario alla Presidenza 

Giovanni Iannetti        Enza Di Lembo 
 

 

 

  


